

Chants polyphoniques de la Géorgie avec TEIMURAZ ARTILAKVA

March: 25 h - 21 h Débutants Lundi: 20h - 22h Confirmés

Pour tous
Tarif saison: 1176
(sous réserve qu'il y ait au moins 6 inscrits)
Aucune connaissance musicale n'est requise.
Seule l'envie de chanter est nécessaire.

TEIMURAZ ARTILAKVA

Musicien et Chef de chœur spécialiste des musiques traditionnelles de la Géorgie.

Chants polyphoniques géorgiens

La Géorgie, est le pays de la Toison d'or mythique et le berceau de la vigne des Dieux! C'est un état indépendant sur les rives de la mer noire, carrefour géographique et stratégique soumis à des guerres d'invasion depuis toujours. Son peuple a su garder sa tradition chantée polyphonique d'une richesse exceptionnelle, reconnue par l'UNESCO en 2001 comme Patrimoine Immatériel de l'Humanité. Ces chants, transmis oralement depuis la nuit des temps, sont toujours vivaces dans la vie des géorgiens et rythment toutes les assemblées, du simple repas au plus fastueux des banquets! Il en existe des milliers, pour toutes les circonstances de la vie, qu'elles soient porteuses de joie ou de tristesse, chaque région ayant sa couleur musicale particulière.

L'ensemble TSITSINATELA

Contact pour TSITSINATELA: olivier.langlois2@hotmail.fr

